

Ministre des Affaires étrangères et du Commerce international et ministre de la porte d'entrée du Pacifique et des Olympiques de Vancouver-Whistler

À titre de Ministre des Affaires étrangères et du Commerce international et ministre de la porte d'entrée du Pacifique et des Olympiques de Vancouver-Whistler, je suis heureux de présenter l'édition 2008 du Rapport sur l'accès du Canada aux marchés internationaux, qui établit les questions d'accès aux marchés pour 2008 et souligne des nombreuses réussites réalisées au cours de l'année dernière.

Le Canada est une nation commerçante. Notre prospérité et notre qualité de vie reposent sur la réussite dans le marché mondial. Il est essentiel que les entreprises et les investisseurs canadiens explorent les marchés mondiaux afin de saisir de nouvelles occasions en vue de générer la richesse dont nous dépendons tous.

Le gouvernement du Canada a à cœur d'aider les Canadiens à être efficaces sur le plan concurrentiel dans le marché mondial. Il met en œuvre la Stratégie commerciale mondiale afin d'aider les entreprises et les investisseurs canadiens à tirer profit de tout ce qu'offre l'économie mondiale, notamment au moyen d'un programme rigoureux de négociations d'accords de libre-échange qui fournira aux Canadiens l'accès nécessaire aux marchés dynamiques du monde entier.

Ce rapport annuel représente un volet important de cet objectif. Il comprend des renseignements utiles sur l'accès aux marchés et un survol des politiques commerciales, et il souligne des questions importantes relatives à l'investissement, l'innovation, la science et la technologie.

En 2006, nous avons lancé une nouvelle banque de données en ligne (www.basededonnees-rcami.gc.ca) afin d'aider les exportateurs canadiens à mieux comprendre les obstacles au commerce



auxquels ils sont confrontés. Nous sommes très satisfaits de la rétroaction positive obtenue du milieu des affaires canadien à cet égard, et il nous tarde de collaborer avec celui-ci au cours de la prochaine année pour veiller à ce qu'il ait les outils et l'information nécessaires pour réussir et prospérer dans le marché mondial.

Je vous encourage à utiliser activement ce rapport, et la banque de données en ligne, dans le cadre de la planification de vos activités pour la prochaine année et dans l'avenir.

Ensemble, nous pouvons continuer de mettre à profit le fier héritage du Canada en tant que nation commerçante, et veiller à ce que notre pays conserve ses bons résultats et sa prospérité dans l'avenir.

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'D. Emerson'.

L'honorable David L. Emerson,
Ministre des Affaires étrangères et du
Commerce international et ministre
de la porte d'entrée du Pacifique et des
Olympiques de Vancouver-Whistler